

Gemeinsam Verantwortung tragen, damit es uns weiterhin so gut geht

Die zweite Version des Voranschlags 2023 wurde Anfang Februar mit rund 40 Vertretenden aus Parteien, Vereinen und Interessengruppen diskutiert. Der Gemeinderat legt nun einen Voranschlag 2023 ohne Steuererhöhung vor. Er nimmt sich die Zeit, weitere Ab-

klärungen für die Diskussion der kommenden Voranschläge und allenfalls einer nötigen Steuererhöhung zu tätigen und daraus Massnahmen abzuleiten. Die Bevölkerung wird in diesen Entscheidungsprozess miteinbezogen.



Für ein vielfältiges Dorfleben

Heiden hat ein umfassendes Sport- und Kulturangebot. Die Badi, das Kino und die Skilifte sind ein wichtiger Teil unseres Dorflebens. Vereine fördert die Gemeinde unter anderem mit Jugendbeiträgen und der Gratisnutzung von Infrastruktur. Zudem werden Veranstaltungen, Museen und Märkte unterstützt.

Für gute Schulen

Unsere Schule bietet mehr als andere. Sie geht auf die individuellen Bedürfnisse unserer Kinder ein, fördert beispielsweise IT-Kompetenzen und musische Fähigkeiten. Eine umfassende Tagesbetreuung, die Kita und die Jugendarbeit komplettieren das Angebot und sorgen dafür, dass Heiden für Familien attraktiv ist.



Für eine starke Zentrumsgemeinde

Heiden ist ein wunderschönes Dorf. Die Pflege unseres gut erhaltenen und schützenswerten Ortsbilds ist aufwendig. Als optimal erschlossene Zentrumsgemeinde bieten wir alle relevanten Angebote und günstige Voraussetzungen für das Gewerbe, den Tourismus und damit für die zahlreichen Arbeitsplätze.



Für unsere Zukunft

Wir denken an die nächsten Generationen und investieren nachhaltig in unsere Infrastruktur. Neben dem nötigen Unterhalt entwickeln wir diese gezielt weiter. Diese Investitionen brauchen wir für uns, für unsere Kinder und für unsere Zukunft.



Für gesunde Finanzen

Um unsere ausserordentliche Lebensqualität langfristig zu erhalten, sind gesunde Finanzen mit einer angemessenen Verschuldung zentral. Wir tragen Verantwortung auch für die nächsten Generationen. Wir tätigen nun die nötigen Abklärungen, um im Voranschlag 2024 eine plausible Finanzplanung mit allfälligen Massnahmen vorlegen zu können.

